

CHRISTIAN VÁSCONEZ / EXPRESO



Alumnos. Walter Sánchez (I), Luis Fiallos y Ricardo Varas dan los últimos retoques a las piezas de los robots.



DE ESTUDIANTES en nuestra app **GRANASA**. Búscanos en App Store y Google Play.

## Escolares guayaquileños van a torneo de robótica en Yachay

Se busca **afianzar lazos** hermanos entre países con acreditaciones

Doce estudiantes del Colegio Politécnico (Copol) participarán en representación de Guayaquil en el primer torneo internacional de robótica en Ecuador 'Robot Games Zero Latitud', que se desarrollará desde hoy hasta el viernes 14 de mayo en la Ciudad del Conocimiento Yachay.

El evento acogerá a representantes de México, Perú, Colombia, Brasil, Estados Unidos,

España, Rumania, Polonia, Francia, Australia y Japón.

Cuenta con más de 30 categorías, entre ellas Impacto Tecnológico, Simulación Batalla, Pelea de Humanoides, Soccer y Hockey de Robots.

En marzo pasado, los estudiantes de Copol iniciaron el diseño, elaboración y programación del robot. Hasta ayer estaban terminando algunos detalles de los ocho robots con los que competirán.

Uno de ellos es un carro con tres ruedas, elaborado con planchas de aluminio, que en el torneo deberá subir a un ring

para enfrentar una batalla con sus contrincantes.

Además competirán con un robot araña de seis patas que deberá avanzar por una pista de 50 centímetros que estará llena de muchos obstáculos.

Finalmente presentarán un robot granjero que tendrá que arar la tierra y siembra semillas; así como un artefacto que medirá el ritmo cardíaco.

Los estudiantes están entusiasmados con el concurso y desean conseguir un triunfo en cualquiera de las categorías que los acredite para otros torneos internacionales.

**MTM**